

CONVOCATORIA DE PRENSA

MADRID ACOGE MAÑANA EL VIII SIMPOSIO INTERNACIONAL DE CIRUGÍA ENDOVASCULAR, DONDE SE PRESENTARÁN LAS ÚLTIMAS INNOVACIONES TECNOLÓGICAS DE LA ESPECIALIDAD

Mañana jueves, 24 de noviembre, a las 11.00, será la inauguración oficial del VIII Simposio Internacional de Cirugía Endovascular, que tiene su sede en el Hotel Eurostars Suites Mirasierra de Madrid. Cirujanos vasculares procedentes de más de 40 hospitales nacionales e internacionales se reúnen hasta el próximo viernes para presentar las técnicas endovasculares más innovadoras que ya se están practicando a nivel de patología arterial.

Prácticamente un **80% de las técnicas que se aplican hoy día en cirugía vascular son endovasculares,** es decir, mínimamente invasivas, lo que repercute en una reducción de riesgos de las intervenciones quirúrgicas y **una menor estancia hospitalaria y más rápida recuperación de los pacientes.**

El VIII Simposio Internacional de Cirugía Endovascular está organizado por el Capítulo de Cirugía Endovascular de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular (SEACV).

Día: Jueves, 24 de noviembre de 2022

Hora: 11.00 horas

Lugar: Hotel Eurostars Suites Mirasierra, Alfredo Marqueríe, 43. CP 28034 Madrid

Intervienen:

- Dr. Alejandro Rodríguez Morata, Presidente del Capítulo de Cirugía Endovascular (CCEV).

- Dr. Manuel Rodríguez Piñero, Presidente de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular (SEACV).

Más información sobre el Congreso en:

https://www.simposiocirugiaendovascular.com/cirugiaendovascular2022

Para más información, contactar con Gabinete de prensa del CCEV Celia Ruiz 654 74 64 73